

Inauguran en San Lázaro la Jornada de Afiliación al ISSSTE

La actividad fue impulsada por la Comisión de Salud

Boletín No.3681

Inauguran en San Lázaro la Jornada de Afiliación al ISSSTE

· La actividad fue impulsada por la Comisión de Salud

Integrantes de la Comisión de Salud, que preside el diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena), inauguraron este martes en el Palacio Legislativo de San Lázaro la Jornada de Afiliación al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE).

La diputada Margarita García García (PT) compartió que ella misma ha sido rehén de enfermedades producto de la carga de trabajo, por lo que resaltó la necesidad de consultar a un médico. "El estrés nos lleva a provocar enfermedades que no quisiéramos".

El legislador Éctor Ramírez Barba (PAN) recordó que esta campaña para afiliarse al ISSSTE es necesaria porque hay "alrededor de cuatro o cinco millones de personas que no están afiliadas y no hacen uso de los servicios médicos".

Por su parte, Rogelio Peso, director General de la Farmacéutica Viatris México, expresó que el acceso a la prevención conduce a una mejor salud de las personas, ya que la detección temprana de enfermedades crónico-degenerativas logra mejorar la calidad de vida. "Empoderamos a los pacientes a que vivan de manera más saludable", comentó.

En la explanada de la plaza de los Constituyentes de la Cámara de Diputados se colocó un laboratorio móvil donde se realizaron pruebas para detectar niveles de glucosa, triglicéridos y colesterol, que en gran medida aumentan el riesgo de desarrollar enfermedades cardiacas, diabetes o derrames cerebrales. Lo montó la Farmacéutica Viatris México, empresa que integra los servicios de salud pública del Gobierno Federal.

W.								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	÷		*	*	**	\$3 \$3	100 100 100	BOLETINES		15/02/2023	LEGISLATIVO
*		*	¥	¥			***				

Datos oficiales recabados por especialistas de la farmacéutica, revelan que las muertes por diabetes en México aumentaron 182 por ciento entre 2001 y 2021, mientras que los fallecimientos por diabetes en jóvenes entre 20 y 39 años aumentó 69 por ciento en los últimos años. Por ello recomendaron realizarse un análisis de sangre para medir los niveles de glucosa, colesterol y triglicéridos, al menos una vez al año.

Inicia la Jornada de Salud Reproductiva

Como parte de estas actividades, las y los integrantes de la Comisión de Salud también pusieron en marcha la Jornada de Salud Reproductiva y Sexual por parte de personal del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

En el marco del Día del Amor y la Amistad, la diputada Margarita García García (PT) destacó la importancia de las instituciones públicas en materia de salud reproductiva y sexual, ya que, resaltó, la salud es un derecho humano que México refrenda a través de estas acciones.

También reconoció la labor del presidente de la Comisión de Salud, diputado Emmanuel Reyes Carmona, quien se reportó ausente en esta actividad debido a un accidente menor que le impidió asistir al evento.

